

Pedro González-Sosa

jueves, 23 de noviembre de 2006

Modificado el miércoles, 24 de septiembre de 2008

Cronista Oficial de Guía

Es

Cronista Oficial de Guía de Gran Canaria desde el 30 de septiembre de 1980, siendo alcalde José Carlos González Ruiz, e Hijo Predilecto de la misma desde 1986, cuando ejerció la alcaldía Oscar Bautista Afonso.

PEDRO GONZÁLEZ-SOSA

Es

Cronista Oficial de Guía de Gran Canaria desde el 30 de septiembre de 1980, siendo alcalde José Carlos González Ruiz, e Hijo Predilecto de la misma desde 1986, cuando ejerció la alcaldía Oscar Bautista Afonso. El 13 de agosto de 2006, el Ayuntamiento y el Pueblo de Guía le rindieron un merecido homenaje, consistente en la inauguración de una calle con su nombre, la hasta ahora Avenida de España, que pasará a denominarse CALLE CRONISTA PEDRO GONZÁLEZ-SOSA, y un acto público en el Teatro Viejo (Mas información) Ir a la web del Cronista Oficial